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Партия и Правительство уделяют большое внимание коммунистическому воспитанию молодёжи. 
Об этом говорил докладчик. То, что средний возраст проживающих в нашем городе 27-28 лет, 
отсюда выделяется то значение, которое наша партийная организация должна уделять 
коммунистическому воспитанию молодёжи. Этот вопрос рассматривался на пленуме МГК и на 
собрании актива Ленинградского района. Пленум Горкома партии отмечал, что работа по 
коммунистическому воспитанию молодёжи не отвечает в полной мере требованиям Программы 
КПСС по воспитанию нового человека, гармоничного, сочетающего в себе духовные богатства, 
моральную чистоту и физическое совершенство. Проявляется явная недооценка необходимости 
дальнейшего развития среди молодёжи массовости, физической культуры и спорта. Вот чего я 
больше всего и коснусь, т.к. являюсь членом оргкомитета первой городской спортивной 
конференции. 

Возьмите такой пример. Город существует, строится, а у нас нет ни одной спортивной площадки, 
нет футбольного поля, а это основной массовый вид спорта, где занимается наша молодёжь. 
Молодёжи некуда идти. Благодаря тому, что у нас богатый коллектив спортсменов, много 
разрядников и мастеров спорта, спортсмены на месте не стояли. Они создали секции. Секция 
борьбы работает, но все вопросы по спортивным сооружениям стоят на месте. Разбирали на 
заседании Исполкома, но вперёд ничего не сдвинулось. Работы по строительству спортивных 
площадок выполнены на 5%. Ничего не сделано и того, что предусмотрено планом. 

Было центральное футбольное поле за поликлиникой, но там сейчас строятся дома. Где сделать 
поле? Исполком с проектировщиками решил это сделать на старом месте. Вроде бы и средства 
нашлись, но оказалось, что там будут строить дома. И до сих пор не могут найти места, а тысячный 
коллектив, которому нужно заниматься спортом - это основной движущий фактор, 
воспитывающий молодёжь. Пока нет клуба, основной досуг проводят около "Берёзки" - 
занимаются другим видом "спорта". Возьмите, например, секцию борьбы. Та молодёжь, которая 
занимается в секции - отвыкла ходить в "Берёзку". 

Моё такое предложение. 

В решении учесть запросы нашей молодёжи и привести их в исполнение. 

1. В ближайшее время найти место и сделать элементарное футбольное поле для занятий 
футболистов. 
2. До 1 сентября, как намечено, сделать техническую документацию на спортивный комплекс и в 
1966 году включить его в титульный список строительства города. 
3. Выяснить возможность со спортивным залом (негде заниматься). 
4. Поставить вопрос, чтобы все спортивные площадки, которые были намечены планом в 
микрорайонах, были сделаны. 
5.Выделить помещение для городского совета ДСО, а также для секций, шахматный клуб, 
туристический клуб и др. 
 
Хочу сказать ещё о некоторых трудностях. 
У нас большой, после строителей, спортивный коллектив. Мы выступали на первенстве 
Ленинградского района. Нужно было поехать в Москву на соревнования по хоккею, по плаванию, 
по стрельбе. Мы просим машину у зам. директора предприятия п/я2016, но тов.Страхов отказал 
нам в машине. Пришлось поднять всех. Дошли до тов.Бутузова, который нам помог. Молодёжь 
нужно поддерживать, а не мешать ей. Нужно наладить обеспечение спортсменов автобусами. 

Здесь говорили о плохом обеспечении автотранспортом. В Зеленоград ходил автобус "Зеленоград 
- Москва". Очень удобный вид транспорта. Но в результате бесхозяйственного, нерадивого 
отношения товарищей с автобазы (вывесили неправильное расписание) его потом пришлось 
прикрыть. Исполком не уделял должного внимания, а трудящимся очень удобно подъехать в 
Москву. В тоже время - автобусы отменили, а расписание 2-а месяца висело. Народ подходил к 



остановке и безнадёжно ждал. Как же так можно относиться к жителям. Меня это возмущает. 

У нас должна открыться АТС. Когда её строили, но принять не могут, из-за неисправности монтажа 
отопления, сделанного не по техническим условиям. Не делается также прокладка телефонных 
каналов в некоторых микрорайонах. Если АТС будет готова, они не развернутся в полную меру. 

У нас ничего нет для молодёжи, а это наши кадры, рост нашей партии. 

 


